

**MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 24 DE
NOVIEMBRE DEL AÑO 2014 DOS MIL CATORCE**

Asistieron los Regidores Alberto Cárdenas Jiménez, Carlos Alberto Briseño Becerra, J. Jesús Gaytán González y el Presidente de la Comisión, el Regidor José Enrique López Córdova.

En el caso del Regidor Juan Carlos Anguiano Orozco, remitió justificante de inasistencia, mismo que fue aprobado.

Existiendo quórum legal en la Comisión Edilicia convocante se declararon por iniciados los trabajos de la misma a las 13:05 horas, de acuerdo a lo dispuesto por los artículos 43 y 44 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.

Acto seguido, se procedió a someter a la consideración de los asistentes el orden del día propuesto para el desarrollo de los trabajos, mismo que se refirió de la siguiente forma:

ORDEN DEL DÍA

- 1. LISTA DE ASISTENCIA**
- 2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM**
- 3. MOCIÓN PARA LA DISPENSA DE APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR DE LA COMISIÓN**
- 4. PROPUESTA DE AGENDA PARA LA CELEBRACIÓN DE MESAS DE TRABAJO SOBRE ASUNTOS EN ESTUDIO DE ESTA COMISIÓN:**
 - a. CONCESIÓN DEL SERVICIO DE RECOLECCIÓN DE BASURA CON CAABSA EAGLE GUADALAJARA**
 - b. CONCESIÓN DEL SERVICIO DE ESTACIONÓMETROS CON LA EMPRESA METRO METERS S.A. DE C.V.**
 - c. MESAS DE TRABAJO PARA EL ANÁLISIS SOBRE PROYECTOS DE MODERNIZACIÓN DEL RASTRO MUNICIPAL**
- 5. ASUNTOS GENERALES**

6. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Habiendo satisfecho el PRIMERO y SEGUNDO puntos fue puesto a consideración el Orden del día, mismo que fue aprobado por unanimidad.

A continuación, de acuerdo a lo establecido por el TERCER punto del orden del día el Presidente de la Comisión sometió a la consideración de los integrantes de la Comisión, una moción de dispensa, de acuerdo a los términos reglamentarios aplicables, para efectos de posponer la aprobación del acta de la sesión ordinaria de Comisión Edilicia, en coadyuvancia con otras Comisiones, iniciada el día 11 de septiembre y reiniciada el día 5 de noviembre del año 2014, por lo que se sometió a votación en los términos descritos dicha acta, siendo APROBADA.

En cumplimiento con el CUARTO punto del orden del día, se procedió a dar cuenta del turno en discusión, mismo que fue discutido en los siguientes términos:

PROPUESTA DE AGENDA PARA LA CELEBRACIÓN DE MESAS DE TRABAJO SOBRE ASUNTOS EN ESTUDIO DE ESTA COMISIÓN:

- a. CONCESIÓN DEL SERVICIO DE RECOLECCIÓN DE BASURA CON CAABSA EAGLE GUADALAJARA**
- b. CONCESIÓN DEL SERVICIO DE ESTACIONÓMETROS CON LA EMPRESA METRO METERS S.A. DE C.V.**
- c. MESAS DE TRABAJO PARA EL ANÁLISIS SOBRE PROYECTOS DE MODERNIZACIÓN DEL RASTRO MUNICIPAL**

A este respecto, de acuerdo a las intervenciones, el presidente de la Comisión que es del interés de la misma el dar seguimiento a los temas pendientes que permanecen en estudio por lo que destacó que la Comisión Edilicia de Asuntos Metropolitanos ha registrado ya un avance respecto al tema, por lo que se proponía que, en este caso, la Comisión de Servicios Públicos se adhiriera a los trabajos que en la misma ya se están realizando, con la finalidad de fortalecer y nutrir lo que ya se ha revisado a este respecto. En este sentido, el Regidor Cárdenas Jiménez, comentó que era de destacarse la importancia que el punto de la basura también ha sido analizado en varias ocasiones, desde

el año 2013, como la iniciativa que analizó la Comisión de Medio Ambiente y que finalmente en octubre del año 2013, se logró hacer un encuentro con expertos en el tema de la basura, con expertos de México y del propio Estado de Jalisco. Estas mesas de trabajo dieron origen a que se planteara un único convenio, porque estamos hablando de cuatro o cinco versiones, por lo cual el interés era ordenarlo; revisar qué sirve y qué no sirve, qué está vigente y qué no y qué se tienen que actualizar; también era el tema ambiental, con los gases, los lixiviados y demás. Entramos también a la valoración financiera y nos preguntamos cómo estamos pagando el doble respecto al año pasado, 360 millones de pesos. Y que cuando ves los informes de basura recogida, se recoge menos.

Esto estuvo desde hace más de un año, y estamos terminando en el 2014 y prácticamente en este mes hicimos a convocatoria dos veces para una sesión de la Comisión de Asuntos Metropolitanos, para tratar los temas. La semana pasada que tuvimos la sesión habíamos concedido otorgar cierto tiempo, incluso que la parte jurídica ameritaría mucho más tiempo y pues obviamente no se dio, habíamos citado y no hubo quórum, aquí hay planteamientos para llevar el tema de la basura a la vanguardia nacional, hay temas aquí planteados presidente, inclusive planteamientos para hacer un SIAPA de la basura, una Metropolización.

En el mismo sentido, el Presidente de la Comisión refirió el interés que la Comisión de Servicios Públicos tiene a tal respecto, por lo que propuso la celebración conjunta, en coadyuvancia con la Comisión de Asuntos Metropolitanos para la celebración de las respectivas comparecencias, en los términos planteados por la Comisión referida, con el objeto de requerir a los funcionarios de la información indispensable para dar contestación a los cuestionamientos, previamente formulados en las mesas de trabajo.

A este respecto, el presidente de la Comisión refirió: Efectivamente coincido en la mayoría de las cosas, en que obvio es un asunto que nos tiene que ocupar en dado momento, y que ha pasado el tiempo y no hemos tenido respuesta, coincido en que nos tienen que informar cada una de las áreas que usted ya ha convocado a su comisión y lo que sí puedo hacer es que fuera una extraordinaria en conjunto con la de Asuntos Metropolitanos y de igual manera nosotros citar a los mismos funcionarios para que estén presentes ese día y poderle dar seguimiento a lo que ya vimos desde el año pasado.

De acuerdo a lo discutido en la referida Sesión, se tomó por acuerdo la celebración conjunta de Comisiones con la finalidad de citar a los funcionarios referidos en el punto de acuerdo del orden del día, con el objeto de establecer una agenda única para la realización de comparecencias y desahogar el estudio de diversos temas que atañen a los trabajos de la Comisión de Servicios Públicos. Dicha propuesta fue APROBADA.

En cumplimiento del QUINTO y último punto del orden del día, se consultó a los Regidores si existiera algún otro asunto que tratar, a lo cual no fue manifestado alguno.

Por tanto, no existiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión 13:40 horas.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco a 24 de noviembre del 2014

**Los integrantes de la Comisión Edilicia de Servicios Públicos
Municipales**

REGIDOR JOSÉ ENRIQUE
LÓPEZ CÓRDOVA

REGIDOR ALBERTO CÁRDENAS
JIMÉNEZ

REGIDOR J. JESÚS GAYTÁN
GONZÁLEZ

REGIDOR CARLOS ALBERTO
BRISEÑO BECERRA

**HOJA DE FIRMAS CORRESPONDIENTES A LA MINUTA DE LA SESIÓN
ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS
MUNICIPALES CELEBRADA EL DÍA 24 VEINTICUATRO DE NOVIEMBRE
DEL 2014 DOS MIL CATORCE.**